

Ressort: Vip´s

US-Medien: Katy Perry trennt sich von John Mayer

Los Angeles, 20.03.2013, 13:14 Uhr

GDN - US-Popsängerin Katy Perry und ihr Freund John Mayer sollen sich erneut getrennt haben. Das Paar sei nach sieben Monaten Beziehung nicht mehr zusammen, wie ein Insider dem Magazin "People" verriet.

Sie hatten sich das erste Mal letzten Sommer getroffen, als die 28-Jährige noch nicht mal ein Jahr von Russell Brand geschieden war. Mayer und Perry trennten sich schon nach wenigen Wochen im August von einander, waren dann aber schnell wieder ein Paar. Noch im Februar wurde die Popsängerin mit einem Rubinring gesehen, den der 35-Jährige ihr geschenkt haben soll. Mayer hatte ihre Beziehung noch im Februar als "sehr menschlich" bezeichnet.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10256/us-medien-katy-perry-trennt-sich-von-john-mayer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619